



## Projet européen

publié le 30/06/2014



Vendredi 27 juin, **Etienne Sauze** un ancien élève du collège est venu présenter son projet de tour cycliste de l'Union Européenne : [European solar tour](#). En effet, celui-ci a l'idée de relier les 28 capitales de l' UE à partir du **9 mai** 2015, jour de la fête de l' Union, tout seul et avec un tricycle à assistance solaire.



Son projet est bien avancé. et le collège a décidé de le soutenir notamment en suivant son périple avec deux classes de 5ème l'une sur l'année scolaire 2014-2015 au début de son aventure et l'autre à partir de septembre 2015 pour la suite.

**Etienne** s'est engagé à donner de ses nouvelles régulièrement. Il devrait aussi venir avant son départ pour la journée "**Agenda 21**".



Ce projet pédagogique permettra d'apprendre des notions sur l' UE de façon concrète et ludique.  
Dès vendredi, quelques élèves se sont amusés à tester le vélo qui est un prototype destiné, s'il fait ses preuves à être commercialisé par la suite.

